

Escrito por Gety Pavez Vidal
Miércoles, 13 de Julio de 2022 20:24 -

Durante esta mañana, los equipos de emergencia de la Municipalidad de San Fernando continuaron su preparación para hacer frente a las lluvias pronosticadas para nuestra comuna este miércoles y jueves.

Cabe destacar que la Dirección Meteorológica de Chile anunció, hace varios días, un sistema frontal para la zona central del país que incluiría 20 milímetros aproximadamente y una isoterma cero alrededor de los mil 200 metros de altura.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez señaló que los equipos de emergencia municipal están preparados para contrarrestar la emergencia y que la principal preocupación es el frío, que puede implicar la caída de nieve en nuestra precordillera.

Asimismo, el jefe comunal de la capital de Colchagua afirmó que el municipio contará con un equipo nocturno de emergencia y que tienen disponibles nylon, sacos de arena y todos los materiales necesarios para apoyar a los vecinos y vecinas que lo requieran.

Para ello, el municipio dispone de un teléfono de emergencia: 72 2 97 61 44.